## Saarbrücker Zeitung

Saarland > Saarbrücken > Heusweiler > Klein gibt den Taktstock an Webel

## Klein gibt den Taktstock an Webel

Heusweiler · Es groovte in der Kirche. Das Advents-Konzert des evangelischen Bläserkreises Heusweiler war abwechselungsreich, schwungvoll und unter neuer Leitung. Fritz Klein, der den Bläserkreis viele Jahre lang geleitet hatte, übergab das Dirigentenamt seinem jungen Nachfolger Jannik Webel.

10.12.2014, 00:00 Uhr · Eine Minute Lesezeit



Taktstock-Wechsel beim evangelischen Bläserkreis: Fritz Klein (links) und sein Nachfolger Jannik Webel. Foto: Hartmut Feld

1 von 2 05.04.2023, 15:43

Foto: Hartmut Feld

Von hof

Nach der Eingangsmusik reichte Klein den Taktstock weiter. Jannik Webel leitet seit Mitte August die Proben. Mit sicherer Hand führte der neue Dirigent die Bläser durch das Konzert. Es gab klassisches von Händel und Bach, Choräle und Spirituals mit viel Groove.

Als besonderen Ehrengast begrüßte der Vorsitzende des Bläserkreises Hans Roth die Mutter der Geigensolistin Liene Barone, die eigens aus Lettland angereist war, um ihre Tochter in Heusweiler zu erleben. Da die Mutter an diesem Tag 70 wurde, wurden die Geigensolos zu Geburtstagsständchen. Zum Abschluss gab es stürmischen Applaus für das Blaskonzert und ein beschwingtes "Oh when the Saints" als Zugabe. Der offizielle Dirigentenwechsel soll im Rahmen des Neujahrsempfang der evangelischen Pfarrei am 3. Januar erfolgen.

2 von 2 05.04.2023, 15:43